

Noticias desde Uruguay – Flia. Del Castillo.

Amados Dios los bendiga mucho, los saludamos desde Tarariras, Colonia Uruguay en este tiempo difícil y diferente de esta pandemia.

Queremos contarles que nosotros estamos bien gracias al Señor, Nancy con algunos problemitas de presión y anemia pero está siendo tratado y confiamos que todo estará bien, agradecemos sus oraciones por ella.

Apenas comenzó la pandemia tuvimos un casamiento con la Iglesia vacía, en el registro civil nos atendieron en la puerta de la calle nosotros fuimos los testigos del civil, fue una boda muy diferente, pero ellos consideraron seguir adelante y obedecer a Dios. Cuando termine todo este tiempo podremos festejar la fidelidad de Dios.



Estamos trabajando en este tiempo tan especial, de manera diferente con mensajes y comunicaciones vía internet, tratando de cubrir todas las aéreas, jóvenes, mujeres, varones, y niños. A nuestros niños de la Escuela Bíblica con nuestros amados Poppy, Ramón y el abuelo Pepe, nuestros preciosos títeres, los niños nos envían sus tareas cada semana, es una bendición. El grupo de jóvenes de aquí se ha fortalecido en estos tiempos, es precioso ver entusiasmo por las cosas del Señor, su creatividad y solidaridad.



Estamos trabajando, en principio, junto al Municipio con entregas de canastas para las familias necesitadas, pero al no poder llevar a todas las familias necesitadas hemos decidido organizarnos como Iglesia juntado alimento y artículos de limpieza para repartir a las familias necesitadas de la comunidad.

---



---

Esta semana estaríamos de aniversario, lo haremos en forma de video también, aquellos hermanos que quieran escuchar los mensajes podrán hacerlo si acceden a YouTube “Asambleas de Dios Tarariras”.

Queremos pedirles sus oraciones y agradecerles su apoyo económico y sus muestras de cariño. Oramos por ustedes, por nuestra Amada Argentina.

Un abrazo desde “el otro lado del charco”.

Sus misioneros en Uruguay. Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.